



Carteles sobre fiestas hispánicas 4èmes

publié le 03/05/2022

Dans le cadre d'une séquence intitulée "Fiestas hispánicas : entre tradición y polémica" visant à la découverte de fêtes faisant partie du patrimoine culturel de l'aire hispanique ainsi qu'à l'éveil d'un regard critique chez l'apprenant, les élèves des deux classes de quatrième ont eu à réaliser une affiche pour présenter, au choix, l'une des fêtes proposées à l'étude au sein de l'espace classe : "El día de muertos", "La Tomatina", "La Feria de Abril", "Los Sanfermines" ou "La quinceañera". Chacun ou chacune a pu laisser exprimer sa sensibilité artistique quant à la mise en page de l'affiche. Le texte qui devait y figurer a été préparé en amont et réduit sous forme d'un canevas minimaliste de notes et/ou de symboles pour le jour de l'évaluation. Vous trouverez, ci-dessous, quelques productions réalisées par le soin des élèves. Félicitations à eux pour l'implication attestée dans la tâche proposée.

Portfolio

